
美丽从头开始干干净净过年
春节临近美发洗澡生意火
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信阳消息（记者王洋）眼见
离春节没几天，除了购置年货，市民
也忙着把自己从头到脚打扮一番，精
精神神迎接新年的到来，理发店、大
众浴池、婴幼儿游泳馆等人员爆满。

理发没座位
“怎么这么多人。”昨日，市民王

先生去天润广场附近的一家理发店
内理发，虽然已做好了要等的准备，

但顾客之多， 还是有点超乎预期。

“椅子上全坐满了人，理发师忙得团
团转，旁边还有几位客人在站着等，

小小的理发店内都快挪不动身了。”

王先生说。

腊月理发的传统习惯是扎堆的
主要原因。 胜利路步行街一理发店
内，一位女士在烫发，她
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岁的儿
子在理发。 “这是习俗，人再多再忙
也要把头发处理好。 ”该女士说。该

店理发师小韩告诉记者， 过了小年
就是理发的高峰期， 一天平均要接
待
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位顾客， 比平时翻了一倍还
多， 每天都要忙到晚上
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时许，如
果有烫发做造型的有时要到凌晨。

忙得都顾不上吃饭， 现在一天一顿
饭成常态。

洗澡要排队
“都等了一二十分钟了，还没有

进去。 ”昨日，在和美广场附近的一
家婴幼儿游泳馆内， 市民高小姐等
得有点着急，不禁抱怨起来。记者在
现场看到， 有四五位家长抱着孩子
在等待，想洗澡还需要先领号排队，

一位女士的孩子已经排到了
95

号。

“哪个时间段比较闲，人比较少？ ”记者
向店主咨询。 “现在基本没有闲的时
候，周末、周一是人最多的时候，晚上
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时许相对闲一点。 ”店主告诉记者。

不只是婴幼儿游泳馆， 大众浴
池也是人满为患。“两三个人用一个
淋浴，搓背还得等上半个小时，洗个澡
出来，头都是晕的。 ”刚从人民路一家浴
池出来的市民吴女士说：“洗了也算
了了件事，省得过几天人更多。 ”

建议：可错开高峰
“根据往年的经验，市民可以早

上
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时之前、 晚间
10

时以后来洗
澡，或者吃饭的点来，人相对要少很
多。”人民路一家浴池的搓澡工刘女
士说。

“也可以找家宾馆洗澡。 ”有过
经验的井女士说，目前一些经济型、

快捷型的，标准间在
100

元左右，如
果开钟点房的话，价格更低。标准间
的卫生间一般都有淋浴， 约上几个
好友订上一间房间， 一天内可以随
时洗澡。

信阳民生
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信阳消息（记者王洋）春
节越来越近， 各种干果是待客、

休闲不可或缺的食品，如何购买
到卖相好、品质好的干果呢？ 昨
日，记者为您打探了一番。

干果人气旺
现炒能挑受欢迎

无论是超市里的干果专区，

还是菜市里、 街道上的干果铺，

随着春节的逼近，到处都是热火
朝天的景象：商家忙炒制，市民
忙挑选。“我们这是现炒现卖，吃
着放心。”昨日，在礼节路一家干
果店外，工作中的板栗机冒着热
气，栗香随风四处飘散，甚是诱
人，不少市民排队购买。“看着他
炒比较放心，多吃栗子有益气养
胃的功效。”市民马女士说。而在
超市干果专区，总能见到市民围
在一起慢慢挑选干果的场面。

“在外面干果摊上买， 别人可不
让挑得这么仔细，都是直接给你
装一兜，但在超市内，就没人管
了，挑多长时间都没事。”正在购
买的李大妈说。

口味多种多样
原味更让人放心

奶油、五香、原味，如果你对
干果的印象还集中在这几种口
味上面，恐怕有点落后了。 巧克
力、酸梅、哈密瓜……现在，干果
的味道只有你想不到的，没有做
不出来的。 “一般新口味年轻人
比较喜欢，中老年人还是对原味

的情有独钟。 ”市区一家超市干
果区销售人员告诉记者，虽然新
口味层出不穷，但传统口味依然
占据很大市场。 “其他口味的吃
一点就很腻，只是尝个鲜，传统
口味则不会，特别是原味。 ”

除了这方面因素，不少市民
对新口味是否添加剂太多也持
有怀疑。 “我觉得还是原味的健
康，除了炒制，什么都不添加，我
们家过年原味瓜子都买十几斤，

其他口味的加起来稍微买一
些。 ”市民袁女士告诉记者。

干果如何挑选？

别挑选壳油腻的
买的时候外表光鲜亮丽，回

去一吃发现是徒有其表。购买干
果， 不少市民有过这样的经
历，怎么才能买到卖相好、品
质好的干果呢？ “有些商家为
了让干果达到鲜亮的色泽，会在
炒制过程中添加石蜡，而石蜡
中含有致癌物质多环芳烃，

对人体危害极大。 在挑选时，

要看壳色，要有自然光泽，颗
粒饱满。 不要挑选瓜子壳油腻，

太光亮的，这类瓜子经过人工加
工，有可能在炒制过程中添加了
添加剂。 添加了滑石粉、色素等
化学物质的劣质瓜子放入水中
后，水会变得非常浑浊。 另外用
口尝， 有香甜味而不油腻的，说
明质量较优。 ”申泰市场干果批
发商王先生建议。
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日上午，市区报晓新村社区居委会、物业和老年志愿者们带着
鲜花、鸡蛋和食用油走访慰问社区的空巢老人，并给老人们带去新年的
祝福。 图为慰问时的场景。 本报记者张勇摄

干果飘香
选购别只看外表

春节临近， 年味也越来
越浓， 家家户户都忙着置办
年货，副食的生意很是红火。

图为市民购买干果时的情
形。 见习记者韩蕾摄

快了，快了，天桥快通行了

将很好地缓解市三小门前的拥堵
为中心城区增添一道亮丽的风景线
� � � �

信阳消息（见习记者韩蕾记
者吴楠）近日，走在东方红大道的市
民会惊喜地发现，施工近半年的市三小
路口人行过街天桥工程快要全部竣工
了。刷漆、清扫灰尘，这是昨日记者在施
工现场看到的情景。 “天桥很快就能投
入使用了。 ”现场的工人对记者说道。

“总算是快要完工了。 ”承包市三小
天桥工程的申飞市政工程有限公司生
产部经理郑振斌感叹地说道，“之前还
想着能在
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年
11

月完工的，但是在
施工过程中遇到了不少困难，就比如说
打桩这件事， 正常情况下打
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根桩只
需要半个月，但实际上却用掉了大半的
有效工期，因为在打桩过程中我们发现
地下有钢筋， 就只能临时改变施工方
案，所以才导致工期往后拖延了将近
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个月。 ”

昨日下午
4

时许，记者再次来到天
桥的施工现场，工人们仍在有序地进行
收尾工作。同时，记者发现，不少市民已
经迫不及待地登上即将完工的天桥，提
前感受它的魅力。 家住天桥附近的
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岁的周大爷就特意让
8

岁的小孙子牵
着他在天桥上来回走了一圈。 “感觉很
不错！ ”周大爷说道。

虽然目前天桥已基本上要竣工了，

但是郑振斌提醒广大市民，暂时不要从
天桥走。因为天桥上新铺的地砖需要一
定的牢固期。如果刚建成就投入使用的
话，行人走得多了，容易造成地砖脱落，

影响天桥的质量和美观。 所以，在天桥
完工后的半个月里，大家最好不要频繁
从天桥行走。

对于这座施工近半年的新天桥，很
多市民抱有很大的期待，希望这座雄伟
壮观的天桥投入使用后，能很大程度改
善东方红大道的拥堵问题。 对此，我市
市政管理处业务科科长徐智告诉记者，

这座环形天桥四通八达，在
4

个路口的
任意方向都能走上天桥。 “天桥投入使
用后，将会很好地缓解市三小门前的严
重拥堵，尤其是在上学、放学高峰期。 ”

徐智说道，不过，想要这座美丽的环形
天桥得到充分的利用，还需要各方面做
好宣传引导工作，“让市民养成走天桥
的习惯是最重要的。 ”

此外，徐智还告诉记者，后期还要
对天桥实施必要的亮化、 绿化工作，争
取让这座环形天桥成为中心城区一道
亮丽的风景线。 新天桥的路口暂时被封堵。 本报记者吴楠摄

关爱空巢老人

环君姚珑


